

Dauerbaustelle in der Hermann-Fortmann-Straße

Anfrage der Abgeordneten Silvia Neumeyer, Bettina Hornhues, Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU

Wir fragen den Senat:

1. Was sind die Hauptgründe für die Verzögerung der Bauarbeiten an der Eisenbahnüberführung in der Hermann-Fortmann-Straße?
2. Welche Bauarbeiten stehen noch aus, bevor das Projekt abgeschlossen werden kann?
3. Gibt es bereits einen verbindlichen Termin für die Wiedereröffnung der Straße?

Zu Frage 1:

Die DB InfraGO, Infrastrukturprojekte Nord, Hannover, erneuert seit Mai 2021 die Eisenbahnüberführung an der Hermann-Fortmann-Straße. Während der Erdarbeiten für die Brücke haben sich neue Erkenntnisse zum Baugrund ergeben. Daher musste die Gründungsart für die neuen Widerlager der Bahnbrücke überprüft werden.

Zu Frage 2:

Aktuell erfolgt bis Anfang 2026 die Umverlegung bzw. Rückverlegung der Leitungen im Straßenbereich durch die Leitungsbetreiber. Diese Arbeiten werden durch die hanseWasser koordiniert. Anschließend erfolgt die Straßenwiederherstellung bis Ende Mai 2026. Die Arbeiten an der Brücke selbst sind abgeschlossen.

Zu Frage 3:

Gemäß aktuellem Terminplan ist die Wiedereröffnung zum 1. Juni 2026 vorgesehen.